



COMUNICADO DE PRENSA

.....

Martes 08 de julio de 2025

La Fuerza Aérea de Chile informa que, conforme a lo indicado por el Fiscal de Aviación de Iquique, luego de un riguroso análisis, este último ha resuelto remitir antecedentes de la causa a la Fiscalía Regional de Tarapacá, relacionados con los hechos que permitieron detectar, en base a los controles internos institucionales, el intento de traslado de una sustancia ilícita denominada ketamina, por parte de cinco exfuncionarios de la institución.

Asimismo, es imperativo dar a conocer a la opinión pública que los cinco exfuncionarios implicados, fueron dados de baja y actualmente, conforme fue informado, se encuentran privados de libertad, en base a las diligencias practicadas por la citada Fiscalía de Aviación.

Finalmente, la Fuerza Aérea de Chile reitera su categórico rechazo a este tipo de conductas que se alejan de los valores y principios que deben guiar el comportamiento de los aviadores militares, como también hace presente que continuará colaborando activamente con los Tribunales de Justicia competentes, a fin de esclarecer los hechos.

DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL



DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL
Av. Pedro Aguirre Cerda #5500, Cerrillos
Teléfono: +56 9 98748977 / +56 9 98748966

fach.mil.cl